

L'expertise chinoise mise à contribution dans le traitement des eaux de surface

Dossier de la rédaction de H2o
December 2010

Le traitement des eaux de surface a été au centre de l'entretien entre le ministre congolais du Développement rural et les responsables des entreprises chinoises du groupe Greater King Dom. Philippe Undji Yangya a débattu de la question avec les entrepreneurs chinois lors de son séjour à Beijing, la capitale de la République populaire de Chine. L'occasion a été offerte à la délégation congolaise conduite par le ministre Philippe Undji d'échanger avec les spécialistes chinois sur l'exploitation des eaux des lacs et rivières de la RDC. L'objectif visé : desservir en eau potable les paysans congolais à partir des eaux exploitées, notamment dans les lacs. En RDC, "seules les eaux souterraines sont exploitées pour desservir les populations vivant en milieu rural", a souligné une source du ministère du Développement rural. Et ce, avant de renchérir que ces eaux souterraines sont exploitées grâce aux équipements de forage acquis par le gouvernement congolais en Inde. Au cours de l'entrevue, le ministre a vanté les potentialités hydrauliques congolaises et invité la Chine à transférer sa technologie en RDC afin de lui permettre d'atteindre les Objectifs du millénaire pour le développement dans le secteur de l'eau.

Ludi Cardoso, Le Potentiel (Kinshasa) - AllAfrica 28-12-2010